



地域開放の感想



「キッズサッカー」

- ・U-9 (小学3年生)のお兄ちゃんがみんなとっても優しく始めは照れていたけど、「行こう！一緒にサッカーしよう！」と声をかけてくれたのですぐ参加できました。ボールだけではなくコーンを使い、また考える事も教えてくれたのでとっても楽しかったです。2人のコーチも優しくかったです。
- ・楽しく体を動かす体操やゲームを通して、運動の楽しさを感じることができたようです。サッカーのゲームでは異年齢や小学生と一緒に楽しんでいて見ているこっちも楽しかったです。
- ・指導してくれたコーチや小学生のお兄さんたちがていねいに教えてくれて、すごく楽しそうでした。上手になかなかできないこともあったけど、チャレンジする姿が見られて参加できて良かったと思いました。
- ・キッズサッカーを通して、園の友だちや年上のお兄さんと交流することができ、親子共々楽しませていただきました。次の日の下水処理場でもまた楽しく体を動かすことができ良かったです。
- ・まだ上手にボールを蹴ることができない子どもたちも楽しめる内容になっていて良かったです。「コーン倒しが楽しかった」と言っていました。ボールに触れ合う良い機会となりました。ありがとうございました。



「こままわし大会」

- ・先日のクラスのこままわし大会で優勝できなかったことを悔しがりながら帰ってきたので、今回優勝できてとても嬉しそうでした。「勝ち負け」についても学べる機会の1つになっているので良かったと思います。今の時代どこでもこま自体売っておらず、目にする機会もあまりないので、子どもには良い経験をさせてもらっているなと思いました。
- ・長男はしっかりこまが回せるようになっていて、楽しそうにできて良かったです。友だちに負けて悔しいと言っていました。てのせも積極的に練習していて、できた時は嬉しそうでした。次男は友だちとワイワイしながら楽しそうに回しており、冬休みに色付けしたのをさらにカスタマイズしたことなどを教えてくれました。父と練習して年長さんが使うこまを回せたときはとても嬉しそうでした。
- ・時間や定員もちょうど良く感じました。親もこまに触れることができ、時間を忘れて夢中になってしまいました。子どもたちだけでなく、親も楽しませてもらいました。
- ・理事長先生が上手すぎて感動しました！私たちも練習したいです。

